

PERISAI

Kalapas Kediri Baru Dijabat Urip Darma Yoga

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERISAI.OR.ID

Sep 4, 2024 - 23:24



Budi Ruswanto (kiri) dan Kalapas Kediri yang baru Urip Darma Yoga (kanan).

KEDIRI - Serah terima jabatan dan pisah sambut Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Kediri berlangsung di Aula Welas Asih Lapas Kediri Jalan Jaksa Agung Suprpto Kec Mojoroto Kota Kediri, Rabu (4/9/2024).

Plt Budi Ruswanto yang saat ini pindah tugas kembali ke Lapas Madiun menjabat Kepala Bidang Pembinaan dan Urip Darma Yoga, Amd.IP., S.H., M.H.C.resmi

menjabat Kalapas Kelas IIA Kediri.

Pergantian ini merupakan bagian dari penyegaran yang dilakukan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) untuk meningkatkan kinerja.

Urip Darma, yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Lapas Kelas IIA Surakarta, diharapkan membawa perubahan positif dan inovasi di Lapas Kelas IIA Kediri.

Urip Darma menegaskan komitmennya untuk melanjutkan program-program yang telah dijalankan oleh pendahulunya. Dia juga akan fokus pada peningkatan kualitas layanan dan pembinaan di Lapas Kediri.

“Sinergi antara staf dan warga binaan juga sangat penting guna menciptakan lingkungan yang aman,” ujar Urip Darma.

Sementara itu, Budi Ruswanto menyampaikan terima kasih kepada seluruh staf dan warga binaan atas dukungan yang diterimanya selama masa kepemimpinannya.

“Semangat kebersamaan semoga terus terjaga di bawah kepemimpinan yang baru,” tuturnya.

Sekretaris Daerah Kota Kediri, Bagus Alit, yang turut hadir dalam acara tersebut, memberikan dukungan penuh terhadap kepemimpinan baru di Lapas Kelas IIA Kediri.

Dia berharap di bawah kepemimpinan Urip Darma, Lapas tidak hanya berfokus pada keamanan tetapi juga pembinaan yang efektif dan humanis.

“Kolaborasi antara pemerintah daerah dan Lapas sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang rehabilitatif,” ujarnya.

Hadir dalam kegiatan ini, pejabat Kemenkumham, perwakilan pemerintah daerah, Dandim 0809, Polres Kediri, Polres Kediri Kota, Forkopimda dan jajaran pejabat di Lapas Kelas IIA Kediri.